
       
ATA Nº. 66/2015 

Aos catorze dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, às vinte horas, reuniu-se ordinariamente a 
Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com a presença de 
todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Joel Pazinato solicitou que o Ver. Giovani 
Rizzardi proferisse a leitura de um trecho da bíblia. Após o Diretor de Expediente proferiu a leitura da 
Ata anterior de nº 65/2015, que depois de lida foi aprovada por unanimidade.  Dando continuidade aos 
trabalhos o Presidente solicitou a leitura das correspondências e das proposições e projetos de lei. 
Proposições: Verª Marta Rejane Mino – Pedido de Providência – Que o Poder Executivo urgentemente 
providencie na Rua São José mais propriamente em frente a Oficina Mecânica Macar, um quebra 
molas ou outro tipo de redutor de velocidade. Deferido pela Mesa Diretora.Verª Marta Rejane Mino – 
Pedido de Providência – Que o Poder Executivo analise uma maneira de empresas de ônibus ter uma 
linha interurbana que passe em na cidade. Deferido pela Mesa Diretora. Verª Marta Rejane Mino – 
Pedido de Providência – Que o Poder Executivo através do Setor de Obras providencie reparos nas 
lâmpadas da rua Castro Alves na Vila Pe. Osmari, mais conhecido como Beco. Deferido pela Mesa 
Diretora. Verª Mara Elizabete da Silva dos Santos – Moção de Pesar- Pelo falecimento do Sr. Lair 
Mario Giongo, falecido na comunidade de Santa Catarina. Deferida pela Mesa Diretora. Projetos de 
Lei: Projeto de Lei nº 034/2015- Dispõe sobre o Orçamento para o ano de 2016 e dá outras 
providências. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em 
discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 035/2015- Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 1043 de 18.02.13 Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável 
e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto 
de Lei nº 036/2015- Altera dispositivos da Lei Municipal nº 937 de 12.04.11. Parecer da Comissão 
Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e votação o projeto foi 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 037/2015- Altera dispositivos da Lei Municipal nº 578 de 
04.01.05. Parecer da Comissão Geral de Pareceres favorável e aprovado por unanimidade. Em 
discussão e votação o projeto foi aprovado por unanimidade. No espaço do Grande Expediente não 
havia Vereador inscrito.  No Espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes 
Vereadores: Ver. Mário Klein – Teceu comentários sobre a reunião da Ascamaja e da moção 
apresentada na ocasião, a qual fala da importância de reivindicar junto a Fepam e da pressão que 
deverá ocorrer contra a mesma em relação a agilização e burocracia de licenças. Ver. Giovani Rizzardi 
– Comentou sobre a proposição apresentada em relação a criação de um cemitério, disse ter 
conversado com o Prefeito e este citou as dificuldades burocráticas  para este fim. Por último falou da 
final do campeonato interfirmas e do sucesso e participação de público e atletas. Verª Marta Rejane 
Mino – Parabenizou a abertura do Natal e das apresentações, também congratulou o CTG pela 
brilhante conquista da Invernada. A Vereadora também falou do sucesso da encenação natalina da 
Escola Estadual e do incentivo dos professores com os alunos. Outro item abordado foi em relação as 
proposições apresentadas e citou a importância de um redutor de velocidade para evitar acidentes 
como os já ocorridos. Quanto a troca de lâmpadas nas ruas agradeceu as realizadas e solicitou que 
outras sejam removidas. Por fim em relação a linha de ônibus, citou a importância de reivindicar a 
passagem de um ônibus no Município devido a demanda. Ver. Delonei Luiz Pereira da Silva – Fez 
menção as proposições apresentadas pela colega Marta principalmente sobre redutores de 
velocidades. Teceu comentários em relação da Moção da Ascamaja e da importância da agilização de 
licenças ambientais. Em relação a proposição do cemitério disse que depende da vontade do Poder 
Executivo. O Vereador também parabenizou a Escola pelo sucesso das encenações de Natal. 
Finalizou lamentando o caso de assalto e sequestro no Município e da situação em que se encontra a 
Brigada Militar no Estado e do número reduzido do efetivo, disse que é preciso fazer alguma coisa 
para que mais policiais venham aqui. Ver.ª Mara Elizabete da Silva dos Santos – Comentou sobre a 
moção apresentada. Outro item abordado foi em relação a segurança pública e de uma mobilização 
necessária para evitar problemas. Quanto a moradia para brigadianos virem trabalhar, disse que em 
Vista Alegre há casa podendo dois policiais residirem. Falou do atendimento da Brigada em três 
Municípios simultaneamente. Ver. Ricardo de Couto Vargas – teceu comentários em relação a uma rifa 
que teriam dito que ficou na Câmara e nenhum Vereador adquiriu, mas disse não lembrar. Quanto ao 



cemitério disse que há possibilidade desde que haja um terreno e atenda a todas as exigências. 
Comentou também sobre a troca de lâmpadas e da necessidade de troca de poste na Avenida que 
está pondo em risco a comunidade. Finalizou parabenizando a médica formada Jamile Lava. O 
Presidente falou da necessidade de antecipar a sessão para o dia 21 (vinte um) tendo em vista o final 
de ano e colocou em votação a antecipação que foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a 
tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou encerrada a presente sessão e pediu que se 
lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será assinada pelos presentes. Colorado/RS, 14 de 
dezembro de 2015. 
 


